

衆院農水委で論戦平行線

野党側「MA米全量は不要」
農水省「輸入行わべきもの」

衆院農水産委員会が11日、ミニマムアクセス(最低輸入機会)のMA米を巡り野党と政府が論戦を繰り広げた。無所属の緒方林太郎氏は、円安進行などによって国内産米に対する米価の優位性は薄れているとして、76・7万トンの枠全てを輸入する必要はないと主張。一方、農水省は「当該数量の輸入を行わべきだ」と農産局と繰り返して平行線をたどった。

米の消費拡大 首相に進言!

「機会があれば話したい」
農相「機会あれば話したい」

「機会があれば話したい」金子原二郎農相(似顔絵)は11日の衆院農水産委員会でも、米の消費拡大の取り組みを展開するよう、岸田文雄首相に進言する考えを示した。輸入小麦の価格高騰が見込まれる中、「首相と農相が先頭切つて、今こそ米を食べよう」というキャンペーンを」と提案した無所属の緒方林太郎氏への答弁。緒方氏は、ウクライナ

入国1日2万人に緩和

政府検討 水際対策、来月にも

政府は新型コロナウイルス対応の水際対策を緩和し、1日当たり約2万人に緩和する。水際対策を巡っては、6月にも実施したい考え。複数の政府関係者が11日、明らかにした。

松野博一官房長官は11日の記者会見で、水際対策を巡っては、6月にも実施したい考え。複数の政府関係者が11日、明らかにした。

国挙げ食料安全保障を

加速する円安

円相場が20年ぶりの安値水準に突入り、農業経営に欠かすべからぬ原資が乏しく、肥料や農機具の価格高騰が拍車をかけている。農業現場の一層の負担増が懸念される。輸入食品の価格も上がり、資源を海外に依存する日本の課題が浮き彫りになった。国を挙げて円安の対策を支援すべきだ。東京外国為替市場の円相場は4月以降の安値を更新した。4月1日、1ドル111円を突破し、2002年3月1日(1ドル111円)以来の安値を更新した。日本と米国の金融政策の違い、利回りの低い円を売

植物防疫の重要性 動画で発信



農水省は、国連が定める12日の「国際植物防疫デー」に合わせて、植物防疫の重要性を発信する。一般市民向けに植物防疫の役割を解説する展示を用いた動画をインターネット上で公開する。12日には、同省の公式YouTubeチャンネル「BUZZ MA F」(ブズマエフ)で、同省職員や国際植物防疫条約(IPPC)事務局長らも出演し、植物防疫の重要性を訴える動画も公開する。

戦略物資の供給網強化

インフラに審査 経済安保法が成立

岸田文雄首相が看板政策に掲げる経済安全保障推進法が11日の参院本会議で、与党の自民、公明両党や立憲民主、日本維新の会などの賛成多数で可決、成立した。米と中国の覇権争いに加え、ロシアのウクライナ侵襲で安全保障環境が一段と緊迫化する中、戦略的に重要な物資や技術の確保を支援し、基幹インフラを維持する体制を整備する。

同省は2021年度にMA米も全量輸入したが、最終盤の3月に米産に限定した輸入枠を3回実施。いずれも不発で、31日に産地を限定しない輸入を行い、タイ産を買入れた。一連の経緯に、緒方氏は「マーケットメカニズムを背景に、輸入小麦では今後も価格高騰が想定されると指摘。自給可能な米の消費拡大を訴えるキャンペーンの展開を求めた。金子原は、4月に政府が決定した物価高騰の緊急対策で、食品原材料の輸入小麦から国産米・米粉への切り替え支援や米消費につながる情報発信を盛り込んだとして「あらゆる機会を捉えて消費拡大にしっかりと取り組む」と言及。「私もできるだけ積極的に米を食べる機会を設け、多くの方々に消費拡大を、お願いしたい」とも述べた。

農水省「国際デー」に合わせて

防止は、食料安全保障にも重要なことなどを、各国で周知する狙い。

東京・霞が関の同省では、沖縄本土復帰50周年記念に合わせて、沖縄県から他県への持ち出しが禁止されている野菜の紹介など、同県産の野菜の取組をパネル展示などで紹介する。13日まで、12日には、同省の公式YouTubeチャンネル「BUZZ MA F」(ブズマエフ)で、同省職員や国際植物防疫条約(IPPC)事務局長らも出演し、植物防疫の重要性を訴える動画も公開する。

2022-5-12

木質資源を最大限に有効活用することで農業に貢献

SDGsにつながる日本製紙の技術「セレンピア®」

cellenpia®
セルロースナノファイバー

セレンピア®とは?
セレンピア®は木材繊維をナノレベルまで細かく解すことで生まれる自然由来のバイオマス素材です。多種多様な機能(強度向上、増粘性、保湿性、乳化安定性、酸素バリア性)があることから、食品から工業用途まで幅広い分野でその性能を活かすことが期待されています。

米粉利用の拡大・食品ロス削減にセレンピア®を活用!

- 今までにない膨らみと柔らかさを表現できます。
- 米粉パン及びスイーツの生地が均一になり、口溶けの良い食感に仕上がります。
- 米粉特有の香りが軽減し、小麦アレルギーの方でもおいしく食べられるパンになります。

静岡県伊東市「CUBREAD」で販売中!
米粉パンの購入はコチラ
CUBREAD
03-6665-1020(代表)